

協働のまちづくりに向けて



～おまちしています～

「海田で活動する住民グループの祭りーたのしいよきてみん祭ー」
お待ちしておりますーす。

しております。

「海田市祭り」を千葉家駐車場周辺で開催します。「見る」「聞く」「遊ぶ」「食べる」をテーマに祭りにかかわる人々、参加された人々に笑顔を呼び、元氣、活氣、新発見に繋がればと、会員一同、楽しみにしております。

かじゅうネットでは、各団体の垣根を越え、歴史的資源、自然資源、人財などの素晴らしい財源を活かす方法を模索し、見きわめ、活動に繋がりたいと考えます。活動参加のきっかけとして、各団体の専門性や組織力を活かしたソフト事業、三月三十一日(日)「海田市祭り」を千葉家駐車場周辺で開催します。「見る」「聞く」「遊ぶ」「食べる」をテーマに祭りにかかわる人々、参加された人々に笑顔を呼び、元氣、活氣、新発見に繋がればと、会員一同、楽しみにしております。

平成二十二年、「湯崎知事の宝探し」に参加したことがきっかけとなり、地域で活動する様々な団体が繋がりにあつて「海田住民活動ネットワーク」(以下かじゅうネット)を平成二十四年二月二十八日に設立しました。加盟団体の共通課題として、後継者の不足や育成、役員のなり手不足、新規会員募集の取り組みなど、という現実的なことも見えてきました。

海田住民活動ネットワーク

代表 石橋京子さん
いしばしきょうこ



皆さまから寄せられたお便り



- 何気なく通り過ぎていたところも関心をもって見るようになり楽しみの一つになっております。皆さまも元気で頑張ってください。
- 議会だよりを読むと自分の知らない海田町を知る事ができます。海田が素敵な町になって欲しいです。
- (クイズの答えは)毎日通っている公園です。息子もお気に入りの公園。近所のおじいちゃんがボランティアでトイレを掃除してくださっています。ありがとうございます。



- 春の“ふれあいウォーキング”で赤穂峠に参加しましたが、落葉が多くて歩きにくかったけど、楽しかったです。また山登りに参加しますので連れて行ってください。
- よく循環バスを利用させてもらってます。最終の時間が早いのでせめてあと1便増やしてもらえると嬉しいです。
- 先日、子どものロタウイルス接種に行きました。2回接種で26,000円もかかります。公的な補助があれば、もっと接種しやすくなると思います。

※たくさんのお便り、ありがとうございました。これからもどんどんお寄せください。待ってます。